

## COMPTE RENDU DE L'AG EXTRAORDINAIRE

canoe-kayak-rhone.fr 06 83 21 58 59

**Participants:** Valentin OVIEVE (CKDM), Agnès OLRY, Yannick VERICEL, Bertrand VIEL, Nicolas LAVERDURE(CKDM), Eric BLANC (CKLOM), Jérôme GOY (CKTSV), François LECLAY (SVVV),

Alessandra VILLA(CKTSV)

Excusés: Eric ARCHAMBAULT (SVVV), Didier ALGAY (CKDM)

Date: 11 Septembre 2015 Lieu: Salle Paul Nas Réunion de 20H15 à 21H20

Points ordre du jour	Action Décidée
APPEL DES CLUBS	
CKDM: 3 Personnes présentes (109 membres), 4 voix	
CKLOM: 2 Personnes présentes (191 membres), 5 voix	Le quorum (15 voix exer-
CKTSV: 3 Personnes présentes (32 membres), 2 voix	cées) est atteint pour débu-
SVVV: 1 Personne présente (117 membres), 4 voix	ter l'AG Extraordinaire.
DEMISSION DU PRÉSIDENT DU CD	
Quelques mots et lettre en annexe de Yannick V.	Remerciements du Comité.
CANDIDATURE	
Eric BLANC (CKLOM) se présente à la candidature.	
ELECTION	
Voix pour : 15	
Voix contre : 0	Eric est élu à l'unanimité.
Voix abstention: 0	
Voix nulles : 0	
PROCHAINE REUNION	
Merci à tous pour votre participation	17 novembre au CKLOM

## Prochaines réunions :

17 Novembre 2015 À 20H15 Au CKLOM Réunion

Le trésorier, Le secrétaire, Le président, Agnès OLRY Bertrand VIEL Eric BLANC



## COMPTE RENDU DE L'AG EXTRAORDINAIRE

canoe-kayak-rhone.fr 06 83 21 58 59

2

VERICEL Yannick 3 Rue Détroyat 69330 MEYZIEU yvericel@randovive.com 06.83.81.82.41

## COMITE DU RHONE DE CANOE-KAYAK 6 place du Général Leclerc 69350 LA MULATIERE

Objet : Démission de mon poste de président du CDCK

J'ai le regret de vous informer de ma décision de démissionner du poste de président que j'occupais au sein du Comité du Rhône de Canoë-Kayak depuis novembre 2007.

Comme indiqué lors d'une précédente réunion, mes contraintes professionnelles et personnelles ne me permettent plus d'assurer les responsabilités inhérentes à ce poste. Il est donc temps de laisser ma place.

Je tiens à remercier les différentes personnes qui m'ont entourées durant ces 7 années, qu'elles soient élues au CA / bureau ou tout simplement de passage. En apportant leurs idées et en participant aux différentes actions mises en place, elles ont permis au monde du kayak de trouver sa place dans le tissus associatif local.

Je suis persuadé que le nouveau président saura apporter des idées nouvelles qui permettront de dynamiser le monde du kayak dans le département du Rhône.

Toutefois, je resterai disponible au sein du CDCK dans le domaine de la formation AMFPC, des projets divers et pour informer mon successeur de l'état des affaires en cours.

Ma démission prendra effet à compter du 11 septembre 2015 à 20h00

Sportivement

Yannick Verice!

